
第３回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和２年６月１２日（金） 午後２時から  

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、中里委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 学校改築事業における課題について、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 今後の学校改築事業のスケジュールについて、説明を受けた。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 様々な観点で評価項目を見直し、検討することが必要ではないか。 

② 効果検証のひとつとして、受注業者へのヒアリングは効果的ではないか。 

③ 本制度は区内業者の育成（下請から始まり元請になることなど）も期待してい

る。業者が自ら発展に資するような取組みを行うような仕組みが必要である。 

 

６ その他 

任期満了に伴い、区より江戸川区公共調達審査会委員を委嘱された。 

   新たな任期の開始に伴い、会長職及び会長の職務代理者を選出した。 

 


